

Nach dem ersten Semester, wenn sich die verschiedenen Studienrichtungen innerhalb einer Schwammerlgruppe auseinanderleben, stellt es für manche Studierende eine Schwierigkeit dar, Lerngruppen für gewisse Fächer zu finden. Außerdem tun sich manche Studierende aufgrund von Vorwissen oder Begabung leichter in gewissen Fächern als andere. Wer Glück hat, findet sich zum Lernen, wer Pech hat, ist möglicherweise schnell bei seinem vierten Antritt.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH Leoben möge auf der ÖH Website eine Nachhilfe-Plattform etablieren, auf welcher sich Studierende zum Lernen finden und Nachhilfe anbieten oder in Anspruch nehmen können.